
  

Ofício nº. 0355/2024 

 

Guarujá, 19 de dezembro de 2024. 

 

À 

Enga. Olivia Pompeu de Mendonça Coelho 

Companhia de Saneamento Básico do Estado de São Paulo – SABESP 

Superintendente da Regional Baixada Santista 

 

Assunto: Solicitação de informações sobre a instalação de banheiros na Praia das 

Astúrias e demais praias do Guarujá, bem como sobre o projeto para implantação de estrutura 

permanente 

 

Prezados Senhores, 

A AGUAVIVA – Associação Guarujá Viva, entidade sem fins lucrativos que representa a 

Sociedade Civil do Guarujá e da Baixada Santista, vem respeitosamente, por meio deste ofício, 

solicitar informações sobre as medidas e estudos que estão sendo realizados pela SABESP no 

que se refere à instalação de banheiros temporários nas praias do município do Guarujá, 

especialmente para atender à alta temporada. 

Dada a grande movimentação de turistas e moradores no período, entendemos que a 

disponibilização dessa estrutura é essencial para garantir a higiene e a saúde pública, além de 

contribuir para a preservação ambiental. 



  

Além disso, gostaríamos de obter informações sobre estudos ou projetos que 

contemplem a instalação de banheiros permanentes nas praias do município. Consideramos 

essa iniciativa fundamental para: 

• Proteger a balneabilidade das águas e preservar os recursos hídricos; 

• Assegurar condições adequadas de saneamento básico para a população; 

• Melhorar a infraestrutura e o potencial turístico da região. 

Informamos que já encaminhamos ofícios à Secretaria do Meio Ambiente do Guarujá 

(SEMAM), ao Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente (COMDEMA) e à CETESB, 

solicitando informações e ações coordenadas em relação a esse tema. Reforçamos a 

necessidade de uma abordagem integrada que envolva a SABESP, devido ao papel central 

da companhia na gestão do saneamento básico. 

A ausência de infraestrutura básica de banheiros nas praias impacta negativamente 

não apenas a saúde pública, mas também a preservação ambiental e a imagem do Guarujá 

como destino turístico de qualidade. Solicitamos, portanto, informações sobre as iniciativas que 

estão sendo planejadas ou executadas para atender a essas demandas urgentes. 

A AGUAVIVA coloca-se à disposição para dialogar e colaborar em busca de soluções 

que equilibrem a preservação ambiental e o atendimento das necessidades da população e 

visitantes. Aguardamos um retorno sobre as ações relacionadas ao tema, com a maior 

brevidade possível. 

Com os melhores cumprimentos, subscrevo-me, atenciosamente, 

 

 

 

ENG. JOSÉ MANOEL FERREIRA GONÇALVES 

Presidente da AGUAVIVA – Associação Guarujá Viva 


